

Liebe Eltern,

wie bereits angekündigt starten wir ab Montag, den 07.06. wieder in den **Regelbetrieb**. An diesem Tag selbst erleben alle Kinder und Jugendlichen der Stufe 5 bis 9 ihre Willkommenszeit, welche sie in ihren Lerngruppen bzw. Klassen mit den Pädagog\*innen vorbereitet haben.

Mit dem Beginn des Regelbetriebes verbleiben aktuell alle Auflagen des derzeit, für diese Organisationsform geltenden Rahmenplans-HIA-Schule. Hierzu zählen auch die vorgeschriebenen 2 Antigen-Schnelltest / Woche. Aus den Erfahrungen der täglichen Abläufe in den letzten Wochen, möchten wir diese wie folgt für die **Stufen 5 bis 9** anpassen.

- Testtage sind **montags** und **mittwochs**.
- Ausgabe der Test-Kits für die Folgeweche erfolgt **freitags**.
- unterschriebene **Formblatt für die Selbstauskunft** oder ein anderweitig belegbares **negatives Testergebnis sind** dann jeweils montags\* und mittwochs abzugeben

\* Kinder und Jugendliche, welche an diesen Tagen nicht oder anderen Tagen erstmals (z. B. nach Abwesenheit) wieder in die Schule kommen, testen sich vor dem Erstbesuch.

- Kinder und Jugendliche ohne Nachweis über ein negatives Testergebnis dürfen nicht am Unterricht teilnehmen und werden:
  - in den Klassenstufen 7 bis 9 nach Hause geschickt.
  - In den Klassenstufen 5 und 6 bei Vorliegen Ihrer Erlaubnis nach Hause geschickt.
  - In beiden Fällen werden Sie darüber per E-Mail darüber informiert.
  - In allen anderen Fällen erhalten Sie per Telefon die Information, dass Ihr Kind von der Schule abzuholen ist.

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir im Regelbetrieb personell nicht in der Lage sein werden, am Morgen telefonisch und per E-Mail die vergessenen Nachweise noch einzufordern, um den Kindern und Jugendlichen trotzdem den Schulbesuch an diesem Tag zu ermöglichen – besonders in Hinsicht auf die dann zu erwartende Gesamtzahl der Fälle.

Wir freuen uns hier über eine entsprechende Mitwirkung und Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen  
Das Schulleitungsteam